

DIVISIÓN PROCESADORA DE DOCUMENTOS

Nº 430 de 2016

Carpeta Nº 451 de 2015

Comisión Especial de población y desarrollo

ELECCIÓN DE MESA

SITUACIÓN DE EMERGENCIA EN EL DEPARTAMENTO DE DURAZNO

Versión taquigráfica de la reunión realizada el día 17 de marzo de 2016

(Sin corregir)

Preside: Señor Representante Jorge Meroni.

Miembros: Señores Representantes Lucía Rodríguez y señores Representantes

Pablo D. Abdala, Ruben Bacigalupe, Oscar De los Santos, José

Querejeta y Nicolás Viera.

Secretaria: Señora Ma.Cristina Piuma Di Bello.

Prosecretaria: Señora Lourdes E. Zícari.

SEÑORA SECRETARIA. - Está abierto el acto.

De acuerdo con lo establecido en el artículo 123 del Reglamento de la Cámara de Representantes, corresponde elegir un presidente y un vicepresidente.

SEÑOR VIERA (Nicolás).- Como legislador del Frente Amplio, quiero proponer como presidente al señor diputado Jorge Meroni.

Brevemente, quiero argumentar sobre las características del compañero.

Quienes lo conocemos y hemos trabajado a su lado, sabemos de su compromiso y responsabilidad cuando se le designan tareas y nos parece que esa es una condición primordial para poder desarrollar el trabajo de la presidencia de una comisión. Por esa razón, pensamos en él para ocupar ese cargo.

Además, creemos que el resto de los compañeros de la comisión deben tener consideraciones similares para con su persona. Por lo tanto, pensamos que no habrá ninguna opinión contraria en cuanto a su nominación.

Por estos motivos, nos parece que el compañero Jorge Meroni es quien puede ejercer este rol de la mejor manera por este año y, obviamente, tiene toda nuestra confianza y nuestro respaldo.

SEÑOR ABDALA (Pablo).- Quiero decir que hemos recibido con enorme beneplácito la propuesta de la bancada de gobierno por la sencilla razón de que ha recaído sobre uno de sus integrantes que nos merece la más absoluta confianza y por el que sentimos un gran aprecio. Por lo tanto, votaremos no solo con comodidad, sino con mucho gusto y con mucha alegría.

El señor diputado Jorge Meroni es un hombre duro en sus definiciones, en sus conceptos y convicciones, pero absolutamente fraterno en cuanto al relacionamiento humano, no solo con sus compañeros de partido, sino en general, con todos quienes conformamos el sistema político y desarrollamos nuestra labor en el Parlamento.

Estoy seguro de que será muy fecundo este período que se inicia ahora y el presidente nos dará a todos las garantías que nos consta que está en condiciones y en el ánimo de proporcionar.

SEÑORA SECRETARIA. - Se va a votar.

(Se vota)

——Seis en siete: AFIRMATIVA.

En consecuencia, queda electo presidente el señor diputado Jorge Meroni, y se le invita a ocupar la Presidencia.

(Ocupa la Presidencia el señor diputado Jorge Meroni)

SEÑOR PRESIDENTE (Jorge Meroni).- Quiero agradecer las palabras de los compañeros, tanto del señor diputado Viera como del señor diputado Abdala. Esperemos poder cumplir la tarea de la mejor forma posible. Será una tarea en conjunto con todos los integrantes de la comisión.

Pasamos ahora a la elección del vicepresidente.

SEÑOR ABDALA (Pablo).- Vamos a proponer -aunque no esté presente en este momento, pero integra esta comisión- al señor diputado Álvaro Dastugue quien, por supuesto, merece la más absoluta confianza del Partido Nacional.

SEÑOR PRESIDENTE.- Se va a votar.

(Se vota)

——Siete por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad.

Ha sido electo vicepresidente el señor diputado Dastugue.

Pasamos al tercer punto del orden del día: "Situación de emergencia en el departamento de Durazno. Declaración".

SEÑOR ABDALA (Pablo).- Estuve haciendo algunas consultas con integrantes de mi bancada que son firmantes del proyecto, entre ellos, los señores diputados Bacigalupe e Irazábal, este último representante por el departamento de Durazno. Esa propuesta se dio en un contexto que, por suerte, ya ha quedado superado por los hechos y ojalá no se repita, aunque mucho me temo que vuelva a acontecer. Me refiero a las inundaciones que se dieron recientemente en el departamento de Durazno. Mucho de lo que allí se sugería ha quedado cumplimentado. La iniciativa era una respuesta inmediata y urgente a esa situación de gravedad que acontecía en ese momento.

De manera que nosotros, por una cuestión de sentido común, solicitamos que ese proyecto se archive.

SEÑOR PRESIDENTE.- Si no se hace uso de la palabra, se va a votar la propuesta del señor diputado Abdala.

(Se vota)

——Siete por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad.

La Comisión decidió invitar a las autoridades del Mides.

SEÑOR BACIGALUPE (Ruben).- En la sesión pasada, ingresó una nota del señor diputado Niffouri, solicitando la presencia de las autoridades de los centros CAIF y del INAU. Dado que el señor diputado va a estar de licencia, solicita que dichas autoridades concurran a partir de la segunda reunión del mes de abril porque es su interés estar presente.

SEÑOR PRESIDENTE.- De nuestra parte, no hay inconveniente. La Secretaria va a consultar a la señora ministra, pues ya había confirmado la fecha de su concurrencia. Vamos a tomar en cuenta lo solicitado por el señor diputado Bacigalupe.

No habiendo más asuntos para tratar, se levanta la reunión.